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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PROTECCIÓN CIVIL 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día diecisiete de Marzo del año 

dos mil diez, en la sala de juntas del consejo de Participación Ciudadana, 2 Pte. N° 107 Col Centro 

de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 

177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el 

Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se 

reunieron las siguientes personas: 

 

C.P. Miguel Ángel Martínez Pérez Director de Protección Civil del Gobierno del 

Estado de Puebla 

Lic. Alberto Lozano Morales  Rpte. de la Comisión de Gobernación, Justicia y 

Seguridad Pública  

Ing. Alberto Vivas Arroyo Director de Protección Civil del Municipio de 

Puebla 

Lic. Tomas Senderos Brandt Invitado Especial de Rassini Frenos S.A. de C.V. 

Eduardo Vergara López  Jefe Capacitación de Protección Civil del 

Municipio de Puebla 

Oliver Torya M. Jefe de Auxilio de Protección Civil del Municipio 

de Puebla 

Gustavo Cabrera A. Rpte. de Protección Civil del Municipio de Puebla 

T.U.M. Edgar Varela Cortés Presidente del Consejo 

Ing. Ma. Gabriela Rosas Macías Secretaria del Consejo 

Tec. David Silva Aguilar Vocal de Vigilancia 

Tec. Joel Silvestre Cruz Benítez                             Consejero Suplente 

T.U.M Agustín Santos Gamboa              Consejero 

T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández               Consejero 

C.P. Arturo Pérez Cante              Consejero 

Ing. Rafael Rojas Cortés               Consejero 

Arq. David Del Carmen Vázquez Consejero Suplente    

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez Consejero 

Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana  

 

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Marzo bajo el 

siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia 

2. Lectura y aprobación del Orden del Día  

3. Avances sobre la organización del evento de II Entrega de Reconocimientos a Consejeros 

Ciudadanos del Municipio de Puebla. 

 Información para el Registro de Consejeros distinguidos 

 Presentación de propuesta de PIN. 

4. Invitación al Concierto de Primavera. Gala Musical, que organiza el Consejo Ciudadano 

de Cultura, en beneficio de proyectos artísticos y culturales en el Municipio. 

5. Asuntos Generales. 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 
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LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL E INICIO DE LA SESIÓN 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Presidente del Consejo da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, 

invitados especiales y autoridades del Ayuntamiento, posteriormente declara que existe quórum 

legal e inicia la sesión, continúa y da lectura a los puntos del orden del día y procede a circular el 

acta de la sesión anterior para rubrica de los presentes. 

 

AVANCES SOBRE LA ORGANIZACIÓN DEL EVENTO DE II ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A 

CONSEJEROS CIUDADANOS DEL MUNICIPIO DE PUEBLA. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Señala que  los avances sobre la organización del evento son en 

primera instancia, la entrega de 590 boletos, además tienen que elegir  el menú y el salón. 

 

Añade que tienen contemplado visitar a cada Consejo Ciudadano, para establecer un mayor 

acercamiento y presentarles el programa del evento, indica que el Consejo de Cultura está 

organizando un concierto de piano denominado Primavera, el cual se llevará a cabo el día 23 de 

marzo a las 19:00 hrs. en el teatro de la Ciudad. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Expone que no hay mucho avance de la venta de los boletos, 

incluso los han regresado como es el caso de los Regidores y algunas Dependencias, por lo 

consiguiente  en este momento no tiene el monto total de lo recaudado por las Dependencias. 

Añade que el motivo del porqué las Dependencias están regresando los boletos, es porque no se 

encontrarán en la ciudad. 

   

Ing. Alberto Vivas Arroyo.- Exterioriza que en relación a los boletos que enviaron a su Dirección, ya 

están vendiéndose, inclusive hay instrucciones del Mtro. Héctor Hernández Sosa para que se 

apoye al Consejo. En lo personal se compromete a distribuir los boletos con los jefes de su 

departamento y distribuirlos. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Toma la palabra y dice que deben hacer un esfuerzo para la venta 

de los boletos y lograr la meta. Por otra parte informa que en la reunión que tuvieron en la semana 

pasada, acordaron solicitar las necesidades del proyecto para que el Consejo vea como va a 

ayudar, y donar a la Unidad de Protección Civil Municipal.  

 

Ing. Rafael Rojas Cortés.- Expone que el Consejo no puede4 hacer la venta total del todos los 

boletos y es importante que las dependencias y los consejeros los apoyen en eso; pero remarcar 

que al menos este Consejo debe hacer la mayor venta de boletos, cabe recordarles que se debe 

pago el anticipo de salón, cantante, etc., por eso se les invita a que hagan un esfuerzo para la 

venta de los 10 boletos. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Indica que el compromiso del Mtro. Héctor Hernández Sosa fue 

procurar vender todos boletos correspondientes a las Dependencias para cumplir con las fechas y 

el monto establecido, pero desafortunadamente ciertas Dependencias regresan los boletos y ya 

no se puede hacer nada al respecto.  

 

Por otro lado con lo referente a la propuesta del Pin comenta que la oferta que le envió el 

proveedor, fue de un total de 59.00 pesos c/u. además el troquel con un precio de 950.00 pesos, 

comentando que si se hace un pedido de 150 piezas o más, el troquel no se cobra pero si son  

pedidos menores se cobraría el material de los pines. El material que se emplea es un Metal Res 

con un acabado tipo joyería que puede ser de diferentes tipos, el tiempo de entrega es de 10 a 

15 días hábiles, si se requiere factura necesitan cubrir el 50% de anticipo.  
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T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Expone que el diseño es un escudo de Puebla y se le agregaría una  

extensión al escudo en donde se coloque el nombre del Consejero Distinguido, solamente habría 

que decidir cuál de las 2 opciones se acordará, o en su caso, habría que buscar otra propuesta. 

   

Tec. David Silva Aguilar.- Pasando a otro punto comenta que en relación al calendario de visitas 

hacia otros consejos, están cubiertos: Consejo Ciudadano de Turismo, Consejo Ciudadano de 

Cultura y el Consejo Ciudadano Ecología, faltando; el Consejo Ciudadano de Educación el 

Consejo Ciudadano Obras y Servicios Públicos, el Consejo Ciudadano de Derecho de los 

Animales, Consejo Ciudadano del Deporte, Consejo Ciudadano de Vialidad y transporte, Consejo 

Ciudadano de Salud, Consejo Ciudadano de Centro Histórico, Consejo Ciudadano de 

Desempeño Gubernamental y Consejo Ciudadano de Seguridad Pública.    

 

Expone que hay Consejos que van hacer una rifa para escoger quienes serán los Consejeros 

Distinguidos, hay otros Consejos que no quieren nombrar solamente a 3 personas, quieren que sea 

todo el Consejo. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Indica en base al calendario establecido se va cumpliendo en 

tiempo y forma con las metas. Por otro lado, comenta que está de acuerdo en que los Consejos 

sean autónomos, pero no esta de acuerdo en que se vote para que todos reciban el estímulo, 

esto le resta importancia a los Consejeros reconocidos y que se esfuerzan para sobresalir en el 

ámbito que les compete, si los visitan hay que tratar de estimularlos para que sean solamente 3 los 

candidatos a recibir el homenaje.    

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Toma la palabra y dice que en el caso de que algunos Consejos 

convengan recibir todos el reconocimiento, en el momento de la entrega solamente pasará un 

representante del Consejo, posteriormente se le dará el pin y el reconocimiento al consejo de 

manera general. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Dice que en la entrega de los reconocimientos, de igual modo, se 

propongan a 3 miembros de la Unidad de Protección Civil Municipal, para que sean parte de este 

evento. Ing. Alberto Vivas Arroyo, responde que así se hará. 

 

INVITACIÓN AL CONCIERTO DE PRIMAVERA. GALA MUSICAL, QUE ORGANIZA EL CONSEJO 

CIUDADANO DE CULTURA, EN BENEFICIO DE PROYECTOS ARTÍSTICOS Y CULTURALES EN EL MUNICIPIO. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Señala que les enviaron 10 boletos para apoyar el evento 

denominado concierto de piano Primavera que organiza el Consejo de Cultura y que se llevará a 

cabo el día 23 de marzo a las 19:00 hrs. en el teatro de la Ciudad, esto con la finalidad de obtener 

fondos y apoyar a los Artistas, creadores y gestores Culturales del Municipio de Puebla. Como ya 

se sabe el Consejo tiene un convenio, de que por cada peso que se aporte, el IMAC les aportará 

la misma cantidad para apoyo de los artistas. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Toma la palabra y agradece la asistencia del titular de Protección Civil 

Municipal y su grupo de apoyo, por tal razón, comenta ante el Consejo Ciudadano de Protección 

Civil que el día de ayer continúan con la regulación de los centros de acopio, ya que desde 

Septiembre del 2007 se empezó con la está acción, finalmente después de 2 años se ve la 

realidad de los movimientos. (Detallan información del evento) 

 

 Ing. Alberto Vivas Arroyo.- Comenta que en relación a los centros de acopio ya se están 

tomando las medidas necesarias para sancionar y que estos estén regulados según la norma. Lo 

cual también se están sumando autoridades del Gobierno del Estado. 
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Añade que la Dirección de Protección Civil tiene mucho trabajo y unos de los puntos que se 

abordaron fue la parte de atender las solicitudes de los Consejos Ciudadanos. Indica que en estos 

momentos se han enviado oficios a diferentes instituciones y comercios para que inicien sus 

simulacros y evacuen las áreas, en el menor tiempo posible. 

 

Lic. Oliver Torya.- De la Dirección de Protección Civil dice que se termino el día hoy con la 

segunda parte del curso de capacitación de primeros auxilios, rebasando las perspectivas de los 

27 centros de acopio que están en este curso, lo cual habla de la conciencia que se está tomado 

en los centros de acopio en prevención. (Detalla más sobre el particular). 

 

ASUNTOS GENERALES 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Toma la palabra para presentar al invitado que los acompaña en la 

sesión, y a quien pide su opinión para expresar si le interesa formar parte de este Consejo 

Ciudadano de Protección Civil. El Ing. Tomas Senderos Brandt con gusto acepta la invitación. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- como comentario sobre los sismos registrados desde el 1 de enero al 

16 de marzo de este año, se han tenido 94 eventos sísmicos en toda la república mexicana, 

enfocados más en la zona de Oaxaca, la Paz, Chiapas, Guerrero Zacatecas, Baja California, y 

Sinaloa,  8 Son en los que no han estado y en los cuales tienen que seguir trabajando en reforzar 

las medidas de seguridad para en seguir invitado a las dependencias, para que se siga 

generando una cultura de auto protección y reglamentación. 

 

Se presenta la propuesta de la Feria Ciudadana cuyo objetivo es que la Ciudadanía conozca los 

servicios que ofrecen las diferentes dependencias municipales, así como los trabajos y propuestas 

de los consejos ciudadanos que se circunscriben a estas Dependencias, Consejos Ciudadanos y 

Ciudadanía. Lugar y fecha de la propuesta es en el zócalo de la ciudad  (3 norte y 3 oriente) entre 

la catedral y zócalo de la ciudad los días 22 y 23 de mayo del 2010, los horarios serán de 10:00 a 

18:00 hrs. 

    

Lic. Alejandro Ávila.- En el punto 3 sobre la propuesta del Diploma que nos envía  la Arq. Rosa 

Elena López Rosales a reserva que el Consejo lo considere de otro modo, solicitará a la dirección 

de Innovación y Mercadotecnia Gubernamental que los apoyen en la misma. (Detallan sobre el 

diseño).  

 

Lic. Alejandro Ávila.- Informa de la cotización que hizo la consejera Ivonne Carrasco Sosa sobre los 

pines. Por otro lado, da lectura del correo que le envió el C.P. Eduardo Eddy el cual pide licencia 

para ausentarse del Consejo por un tiempo determinado, ya que está inhabilitado por causa de 

enfermedad.  

 

ACUERDOS 

 Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo el día 21 de Abril del 2010 a las 

19:00 p.m.  


